

Fecha Sección Página P7.02.2010 Ciudad pp-14

Ordenan a policías impedir el tránsito de personas por El Arenal después de las 19:00 horas

Se pretende evitar actos de rapiña

El GDF aplica "toque de queda" en El Arenal para evitar rapiñas

SEGURIDAD

► El jefe de la policía instruyó a sus elementos para que a partir de las 19:00 horas ninguna persona ajena a las labores de apoyo esté en las vialidades de la colonia afectada por inundaciones

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

I Gobierno del Distrito Federal determinó aplicar un virtual toque de queda en la colonia El Arenal, de la delegación Venustiano Carranza.

Durante un recorrido que realizó el titular del Ejecutivo local, Marcelo Ebrard, por la zona afectada, vecinos denunciaron que durante la madrugada de este sábado, bandas delictivas a bordo de lanchas intentaron ingresar a viviendas para robar pertenencias.

En un comunicado difundido por el área de Comunicación Social del gobierno de la ciudad se detalla que el mandatario capitalino giró instrucciones al secretario de Seguridad Pública local, Manuel Mondragón, para que se refuerce el operativo de seguridad en la zona.

Al respecto, el jefe de la policía informó que instruyó a los elementos de la corporación para que a partir de las 19:00 horas, ninguna persona ajena a las labores de apoyo esté en las vialidades.

Agregó que no permitirá el uso de lanchas para evitar la rapiña, además de que interrogarán a las personas que sean vistas en las calles inundadas y destacó que en los operativos de vigilancia se utilizarán vehículos Unimog (camiones tipo militar de aproximadamente tres metros de alto con tracción en las cuatro ruedas).

A su vez, Ebrard comentó que conforme vaya disminuyendo el nivel del agua, podrán ingresar patrullas para reforzar las labores de vigilancia.

"La ventaja que tenemos es que ya hay más calles donde pueden pasar patrullas, que hasta el día de ayer y anteayer sobre todo, era imposible pasar, es decir con vehículos normales, eran muy pocos vehículos. Ahora tendremos posibilidades, seguramente en la noche, de hacer un operativo mucho mayor".

Al ofrecer un balance de los trabajos realizados en la colonia El Arenal, el gobernante perredis-

ta comentó que en estos tres días no se ha detectado a ninguna persona hurtando las pertenencias de los vecinos.

"No hemos nosotros, ni el Ejército ni la Marina, ni la policía, detectado a alguien que esté haciendo eso. Lo cual no quiere decir que no haya surgido en alguna vivienda, pero lo que sí les quiero decir es que no vemos que es un fenómeno, digamos generaliza-

do, o en algunos puntos de este perímetro. Sin embargo, sí vamos a estar muy atentos para que eso no ocurra".

Del mismo modo, Ebrard invitó a las personas afectadas, a presentar sus denuncias y demandas en el albergue que se encuentra instalado en el parque Las Palomas, desde donde coordina los labores de rescate y desazolve de las aguas negras.



Página 1 de 2 \$ 58476.60 Tam: 612 cm2 AHERNANDEZ



Sección 07.02.2010 Ciudad pp-14

Denuncian vecinos saqueos en viviendas y negocios

del agua ha descendido sólo 10 centímetros en el tercer día de inundación... Y conforme pasan las horas, el miedo y la angustia se apodera de los vecinos.

nica que ayer por la noche intentaron abrir su casa y llevarse lo poco de patrimonio que el agua en un albergue. le dejó.

tieron a la casa contigua, de don- cios presentas daños, como por de se llevaron algunas pertenencias de los vecinos.

señora narra que por tal motivo el caso de algunas tiendas de aba-Raymunda Cruz contó a Cró- no abandonará su casa; esto, pese a que las autoridades le han dicho que lo mejor es instalarse de los establecimientos notifica-

En un recorrido por la colonia tos. (Jennifer Alcocer Miranda)

Pero, como no pudieron los El Arenal Cuarta Sección, Cróni-En la colonia El Arenal, en Venustiano Carranza, el nivel hampones introducirse, se meca ca comprobó que algunos negoejemplo boquetes en las cortinas metálicas, que no fueron ocasio-A punto de verter lágrimas, la nados por el temporal, como es rrotes y farmacias.

> Incluso ayer, los propietarios ron a las autoridades de los hur-



VIGILANCIA. La SSP interrogará a las personas que sean vistas por la noche en calles de El Arenal.